



كلية الآداب

Faculty of Arts

تتطلع كلية الآداب في جامعة جرش من أنّ هدفها يتركز أساساً في التعليم والبحث العلمي والثقيف، ولذلك تسعى هذه الكلية في رؤيتها ورسالتها وقيمها إلى التميّز في الأداء، وتقوم سياسة التطوير في الكلية داخلياً من خلال المتابعة العلمية والإدارية لأعضاء الهيئتين التدريسية والإدارية

The Faculty of Arts at Jerash University believes in that its goal is to focus mainly on education, scientific research and culture. Therefore, the Faculty seeks to achieve excellence in performance and continuous development by activating the policy of scientific openness and knowledge



كلية الآداب



المراسلات

جامعة جرش - جرش - الأردن

كلية الآداب

الرمز البريدي: 26150

هاتف: 0096226350521

فاكس: 0096226350520

WebSite: jpu.edu.jo

Email : admin@jpu.edu.jo



كلية الآداب

Faculty of Arts

تخصصات الكلية

College Specializations

اللغة العربية وآدابها

يعد قسم اللغة العربية وآدابها من أوائل الأقسام الأكاديمية التي أسست التدريس في جامعة جرش، فقد أنشئ منذ تأسيس الجامعة عام 1993/1994 م. ويضم الآن برنامجي البكالوريوس وماجستير اللغة العربية وآدابها في مساره الرسالة والشاغل

Arabic Language and Literature

The Department of Arabic Language and Literature is one of the first academic departments that started teaching at Jerash University. It was established since the establishment of the university in 1993/1994

اللغة الإنجليزية وآدابها

أنشئ قسم اللغة الإنجليزية وآدابها في كلية الآداب بجامعة جرش منذ تأسيس الجامعة عام 2005م، وتخرج لغاية عام 2019 إثنًا عشر فوجًا من القسم يحملون درجة البكالوريوس في اختصاص اللغة الإنجليزية والترجمة. ويضم القسم نخبة من خيرة أعضاء هيئة التدريس باختصاص اللغة الإنجليزية والترجمة

English Language and Literature

The Department of English Language and Literature was established in the Faculty of Arts at the University of Jerash since the establishment of the University in 1993/1994. Twenty two batches graduated in the department and obtained a bachelor's degree in English Language and Literature. The Department includes a group of qualified faculty members in language, literature, criticism, translation and teaching methods

الترجمة

أنشئ قسم اللغة الإنجليزية وآدابها في كلية الآداب بجامعة جرش منذ تأسيس الجامعة عام 2005م، وتخرج لغاية عام 2019 إثنًا عشر فوجًا من القسم يحملون درجة البكالوريوس في اختصاص اللغة الإنجليزية والترجمة. ويضم القسم نخبة من خيرة أعضاء هيئة التدريس باختصاص اللغة الإنجليزية والترجمة

Translation

The Department was established in the Faculty of Arts at the University of Jerash since the establishment of the University in 1993/1994. Twenty two batches graduated in the department and obtained a bachelor's degree in English Language and Literature.



- Developing scientific research and activating it
- Upbringing generations that clench to the acknowledged religious, social,
- Graduating generations of students

MISSION

seeks to quality students in the departments with distinct and comprehensive knowledge and Translation with practical experience in the literary and critical study

VISION

- Values:
- Enriching the National identity.
 - Leadership and teamwork
 - Integrity and transparency.

VALUES



تخريج طلبة متميزين في أقسامها لديهم كفاءة معرفية شاملة وفكران لغوية في العربية والإنجليزية والترجمة وخبرات أدائية في الدرس الأدبي والنقدي ومهارات تسعف الترجمة من اللغتين وتوظيف المعرفة في الحياة

تطوير البحث العلمي وتعميق رسالته في كل مفاصل الحياة. تخريج جيل يتمسك بثوابته الدينية والاجتماعية والفكرية. تخريج أجيال واعية لأهمية اللغة العربية الفصحى وتوظيفها في مفاصل الفكر بسوية عالية

- الإلتزام بمتطلبات الجودة والكفاءة
- مراجعة و تحقيق المناهج
- رفع مستويات الأداء العلمي والمهني

